Street Art City

L'idee incournable de Sylvie et Gilles, Street Art City est devenue un paradis et une toile vivante pour les graffeurs du monde entier pour exprimer leur art en toute liberté et l'experimenter à grande échelle. La transformation des immeubles en béton vilain d'un site de centre de formation du PTT abandonné il y a plus de 20 ans, est une célébration de streetart et une expérience étonnante et épanouissante - d'autant plus que Street Art City est un veritable cité située en plein campagne de l'Allier, connu comme le berceau des rois de France.  Ici, les artistes sélectionnés sont en mesure de prendre du temps pour se concentrer et profiter de leur créativité et d'interagir avec d'autres, enrichissant ainsi l'expérience et leur art.

Sylvie nous a accueillis dans le bar des artistes ou elle nous a donné une courte histoire de la création de Street Art City, en nous montrant  certains des peintures murales et la galerie ou les atistes exposent et vendent leurs oeuvres. Sa passion pour ce projet, tout en admettant qu'elle ne vient pas d'un millieu artistique, est évidente et tout à fait inspirante, mais elle nous a rapidement libérés pour se promener et découvrir par nous-memes cet endroit insolite. Son but est d'encourager les visiteurs de tous horizons à s'immerger dans l'univers de l'art et à être transportés par l'expérience. Je vois que cela lui donne un grand plaisir à voir et à entendre comment chaque personne réagit à cet environnement unique.
Bien sûr, les photos ne peuvent pas vraiment faire justice, donc je vous encourage à visiter Street Art City plus tôt que tard - vous ne le regretterez pas et en fait, je suis sûr que vous voudrez revenir comme je l'espère faire - souvent! 
The brainchild of Sylvie and Gilles, Street Art City has become a living canvas for artisits to express their art in freedom and on a grand scale. The transformation of the ugly concrete buildings of a derelict PTT training campus abandoned more than 20 years ago, into a celebration of streetart is an astonishing and uplifting experience - especially so as Street Art City is a veritable mini city situated in the beautiful countryside of the Allier known as the cradle of the kings of France. Selected artists from the world over are able to take time out to concentrate on and enjoy their creativity as well as interact with other artists, thereby enriching their experience and their art.

Sylvie welcomed us in the artists' bar, giving us a short history of how Street Art City came into being and pointing out some of the many murals and the gallery which the artists exhibit and sell their work. Her passion for this undertaking, despite admitting that she does not come from an art background, is evident and utterly inspiring, but she quickly released us to wander around and discover for ourselves this unusual place. Her goal is to encourage visitors from all walks of life to immerse themselves in the universe of street art and be transported by the experience.  I can see it gives her great pleasure to see and hear how each person reacts to this unique environment.    

It was indeed a journey where time was suspended as one was transported by the larger than life creativity of the murals transforming these mundane structures. I left truly inspired. Of course, pictures cannot truly do justice so I would encourage you to add this to your bucket list and visit sooner rather than later - you will not regret it and in fact I am sure you will want to return as I plan to do – often! 

